

## ABSTRAK

**Nadya Eka Putri (1194010104):** Program Konselor Adiksi Pada Rehabilitasi Terhadap Pemulihan Pecandu Narkoba (Penelitian di Badan Narkotika Nasional Kota Bandung Jalan Cianjur No. 4 Kelurahan Kacaping Kecamatan Batununggal).

Penelitian ini dilatarbelakangi permasalahan semakin meningkatnya angka prevalensi pengguna narkoba di Kota Bandung. Hal tersebut dapat menyebabkan kerugian pada berbagai sektor di kemudian hari jika dibiarkan begitu saja dan tidak dilakukan penanganan secara serius. Salah satu penanganan yang dapat dilakukan untuk menangani pengguna narkoba yang sudah terjerumus yaitu dengan dilakukannya rehabilitasi narkoba. Dalam pelaksanaannya, kegiatan rehabilitasi memerlukan tenaga yang profesional salah satunya yaitu konselor adiksi. Konselor adiksi bertugas untuk membimbing dan membina klien rehabilitasi melalui program yang disediakan untuk pulih dari kecanduannya terhadap narkoba.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui (1) Program yang dilakukan konselor adiksi pada rehabilitasi pecandu narkoba di BNN Kota Bandung; (2) Proses yang dilakukan konselor adiksi dalam memfasilitasi kegiatan rehabilitasi terhadap pecandu narkoba di BNN Kota Bandung; (3) Hasil yang dicapai oleh konselor adiksi dalam kegiatan rehabilitasi di BNN Kota Bandung.

Penelitian ini didasari oleh teori menurut Martono dan Joewana Rehabilitasi merupakan rangkaian proses pelayanan yang diberikan kepada pecandu narkoba guna melepaskan ketergantungan terhadap narkoba hingga ia dapat menikmati kehidupan yang terbebas dari narkoba. Pelayanan rehabilitasi diberikan oleh tenaga yang profesional yang berpengalaman dan terlatih yaitu konselor adiksi.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif, yaitu data yang memberikan gambaran secara sistematis, faktual dan aktual mengenai peran konselor adiksi dalam program rehabilitasi terhadap pemulihan pecandu narkoba. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa program konselor adiksi dalam proses rehabilitasi terhadap pemulihan pecandu narkoba adalah menjadi fasilitator dalam program penerimaan awal, *skrining*, *assesment* awal, rencana intervensi/*treatment plan*, konseling, *assesment* lanjutan, terminasi, dan pasca rehab/ bimbingan lanjut (*aftercare*). Hal ini ditunjukkan melalui hasil observasi, wawancara dan dokumentasi peneliti terhadap beberapa konselor adiksi di Badan Narkotika Nasional Kota Bandung.

**Kata Kunci:** *Konselor Adiksi, Rehabilitasi, Pecandu Narkoba*